

# *Critica la RPDC acciones agresivas de EEUU y Sudcorea*

---



Pyongyang, 31 may (RHC) La Agencia Telegráfica Central de Corea (KCNA, por sus siglas en inglés) ha publicado este lunes un artículo crítico sobre el levantamiento de las 'directrices sobre misiles' de Estados Unidos en Corea del Sur, afirmando que se trata de un recordatorio de la hostilidad de Washington y una medida que pretende desencadenar una carrera armamentística en la península y la región.

Según la publicación, el paso significa "luz verde para el desarrollo de misiles de Corea del Sur" con un alcance que abarque a toda Corea del Norte y otros países vecinos, ya que se levantan los límites del alcance máximo de 800 kilómetros.

"El levantamiento de las 'directrices sobre misiles' muestra claramente quién está detrás de la escalada de tensiones en la península de Corea", escribe el autor del artículo, el comentarista de asuntos internacionales Kim Myong Chol, quien opina que es un manifiesto de "la política hostil" y del "vergonzoso doble juego" de EEUU hacia Corea del Norte.

"Muchos países ahora perciben como nada más que artimañas las bases de la política de EEUU sobre Corea del Norte, como el 'enfoque pragmático' y de 'máxima flexibilidad' inventado por la Administración Biden", se afirma en el medio estatal norcoreano.

Según el autor del texto, cuyas declaraciones en la agencia gubernamental son igualadas en Corea del Sur a la postura oficial del Gobierno de Kim Jong-un, el levantamiento de las 'directrices sobre misiles' en el país vecino tiene como objetivo "desencadenar la carrera armamentística en la península de Corea y los alrededores, así como frenar el desarrollo de Corea del Norte".

Se trata de la primera reacción desde Pyongyang después de que el presidente surcoreano, Moon Jae-in, y su homólogo estadounidense, Joe Biden, acordaran en la cumbre del 21 de mayo utilizar la diplomacia para resolver el estancamiento nuclear del Norte y poner fin a todas las restricciones de las 'directrices sobre misiles' sobre la autonomía de vuelo y el peso de las ojivas de los proyectiles surcoreanos.

Durante la cumbre, ambos expresaron su intención de involucrar a Pionyang en la diplomacia para tratar de reducir las tensiones sobre el programa nuclear y de misiles balísticos norcoreanos. Biden no excluyó la posibilidad de reunirse con Kim Jong-un bajo ciertas condiciones, pero dijo que el país asiático debe mostrar compromiso con la desnuclearización antes de la celebración de cualquier reunión.

A principios de mayo, Corea del Norte aseveró que EEUU enfrentará "una situación muy grave" a raíz de que su líder "cometió un gran error", en respuesta al discurso que Joe Biden pronunció en una sesión conjunta del Congreso. En su intervención, el presidente estadounidense se refirió a los programas nucleares de Corea del Norte e Irán como "amenazas graves" para la seguridad estadounidense y mundial.

(Russia Today)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/259089-critica-la-rpdc-acciones-agresivas-de-eeuu-y-sudcorea>



**Radio Habana Cuba**